
国際ロータリー第 2540 地区 

週 報 か た が み         潟上ロータリークラブ 

2024-25 第 36号                         会長 一関 譲 

  

第 2751 例会  2025/4/15                 「ブルーメッセあきた」情報研修室 

 

◇13：00 点鐘  

 

◇黙祷 （4 月 10 日に逝去された小玉輝雄会員のご冥福をお祈りいたします） 

 

◇ロータリーソング 「我らの生業」 

 

◇会長の時間  

 ・２週続けての訃報となってしまったが、小玉輝雄会員が４月 10 日にご逝去された。

昭和 63 年に入会され 36 年余りのロータリー歴の中、第 35、43 代会長を務めれれ

た。昨年の淡路年度では地区職業奉仕委員長を務められ、SDGs の普及のため会議、

フォーラムへの参加など積極的に活動された。例会にも毎回出席され、意見・助言を

いただきクラブ運営に貢献されてきた。13 日の葬儀には松彦会員と参列した。 

 ・本日は、湖東消防署のオヤナギさんにお越しいただき防災についてご講話いただく。 

  本年度、県、市とお願いし３度目の同テーマでの講話となる 

 ・佐藤ガバナー、今野会員拡大増強委員長、加賀地区幹事さんがお見えになったので後

ほどお話をいただきたい。 

 

◇湖東消防から防災についての講話 （八郎潟分署 オヤナギさん） 

 ・自己紹介：八郎潟分署で 30 年。救命救急士歴 20 年。 

 ・近年、災害が増す傾向にあるため、防災士の資格を有する者が対応のためのワーキン 

ググループを開始したところだ。まだ講話活動の実績もない。 

 ・大船渡の山火事では 2 月末から 3 週間程度 7 名ずつ６次隊の派遣があった。自分は２

次隊として赴いたが、３交代で消火活動に当たった。日中は明るいので「火」は見え

づらい。斜面での作業に手こずり、消火範囲も広大で消す自信を失った。一度鎮火し

たと思われた箇所からの再燃が多く虚しさを覚えた。近隣の信仰の対象の神社を燃や

さないで欲しいとの要望に応えられた喜びは忘れられない。出火原因は「野焼き」と

「ゴミ焼き」。 



 ・昨年の湖東消防署管内の状況は、「火災 9 件」。建物火災が 5 件、車両火災 2 件。 

  救急車出動は 1034 件。 

 ・「豆知識」として、災害で最も困るのは「トイレ」。救急の場合は「ゴミ袋」や「紙

袋」にビニール袋を入れその中に吸水性のある紙などを入れてトイレ代わりとするこ

と。3 日分の備蓄もして欲しい。水なら 1 日３L/人だ。 

 

◇佐藤ガバナーからのお話 

 ・もうすぐ私のガバナーとしての役割は終わるが、会員増強が大きな目標だったので是

非協力をお願いしたい。 

 

◇幹事からの報告・連絡等   

 ・大館北 RC「60 周年記念式典」について。5 月 24 日（土）プラザ杉の子を会場に開 

催。4 月 25 日（金）登録締切。次回の例会で締め切る 

 ・G 事務所からの「2025 学年度米山カウンセラー・米山記念奨学生オリエンテーション

のご案内」については、対象の三浦奨学委員と一関カウンセラーが出席として登録済

みです。4 月 26 日（土）16:00～ お疲れ様です。 

   

◇各委員会より    

 ・佐々木松彦会員より  今朝、故小玉会員の奥様光子さんから電話があり、「今日は

例会ですね。会員の皆様によろしくお伝えください。（例会に）いってきます、と

声が聞こえるようです」と言っていました。   

 

◇今野会員拡大増強委員長より 

 ・令和 10 年度までに 1200 名を達成する目標だができれば佐藤ガバナー年度で 1180 名 

を達成したい。現在 1125 名とほど遠い。先般の合同分科会では 60 名増の決意表明も 

いただいた。自然減の現状も把握しているがご協力を願う 

 

 

◇ニコニコ      本日 ２ 件   今年度総計 100,500 円 

    ・佐藤ガバナーより ５口 いただきました、ありがとうございます。 

    ・淡路 PG     佐藤ガバナーと G 事務局のご来訪に 

 

 

◇例会 100 円募金   今週 1200 円  今年度総計  33,703 円 

                                                      

 

 

 



 

◇フォトコーナー 

  

故小玉輝雄会員のご逝去を悼み、30 秒 

 の黙祷を捧げる。36 年超に亘る会員活  

 動お疲れ様でした。 

 今の我が国の平均寿命からみても早すぎ 

 るお別れです。２週続きの例会冒頭の黙 

 祷に会員の気持ちも沈んでいます。 

 謹んでご冥福をお祈りいたします。 

  

  

 

 湖東消防八郎潟分署のオヤナギさん。 

 救急救命士、防災士でもあるプロ中の 

 プロのわかり易く穏やかな語り口調は  

  ん？ホントにそんな修羅場を経験し 

 てんの？って雰囲気を醸す。簡易トイ 

 レの作成方法など勉強になりました。 

 質疑応答も多く、有意義な時間でした 

 

 

       

   本日のスペシャルゲストのお３人。今年度の「顔」ですので知らない会員 

   は皆無です・・・佐藤ガバナーは 7 月に訪問いただきましたね～相変わらず 

   穏やかな口調でした。今野拡大委員長も、加賀地区幹事さんももう少しで 

   ゴーーール。頑張ってね～僕らももう少しですね、会長。頑張りますので 

   もう少しの間面倒みてね～よろしくです。 



   

    

  佐藤ガバナーと今野拡大委員長のお話。突然の超ビックなゲストにビビって 

  しまっていろんな段取りやルーチン作業すら忘却した幹事・・・この「大物 

  感」が羨ましい・・・ 

 

  

今日のお昼。凄く美味しそうですね～ 

 小池支店長と三浦さんの舌を信じれば 

 「これはアジです」。実は僕は遅かった 

のでこれを食してません。サクサクっぽ 

いフライ。多分白身魚。僕はカレーをフ  

ルスピードで食べたので味がわかんなか 

った。ガッカリ⤵ですぅ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                       

事務局：秋田県潟上市昭和豊川竜毛字山ノ下 1－1 昭和総合開発株式会社 内 

（ブルーメッセあきた 道の駅しょうわ） 

幹 事：熊谷 清敏 E-mail k.kumagai@smc-jinseikai.com 


